

Paroisse Saint-Sauveur

Cathédrale, St Jean Baptiste, La Madeleine, St Eutrope, Ste Anne-des-Pinchinats, Notre-Dame-de-la-Seds, Chapelle des Bourras 04 42 23 45 65 - secretariatcathedraleaix@hotmail.fr, paroisses-aixarles.fr/aix-saintsauveur

DIMANCHE 25 FÉVRIER 2018

2^{ème} dimanche de Carême

Gn 22, 1-18; Ps 115; Rm 8, 31b-34; Mc 9, 2-10

Depuis le 18 janvier dernier sont ouverts les états généraux de la bioéthique. Une grande consultation nationale est organisée en ligne sur le web et dans chaque région de France. Je vous invite à aller sur le site etatsgenerauxdelabioethique.fr pour participer à cette consultation. La question figurant sur la page d'accueil devrait nous faire réagir pour nous impliquer dans le débat : quel monde voulons-nous pour demain? Certains diront que cela ne servira à rien, que le projet de loi de révision des lois de bioéthique est déjà prêt. Je préfère

considérer ce qui me semble plus important : le nombre de réactions de médecins et de psychologues qui mettent ouvertement en garde contre une loi qui franchirait la ligne rouge, notamment en matière de filiation. Beaucoup d'entre eux témoignent en effet des souffrances psychologiques qui adviennent tant chez les donneurs que chez les enfants, tant chez ceux qui ne connaissent pas leurs enfants que chez les enfants privés de la moitié de leur filiation.

Notre devoir de chrétien et de citoyen est de nous tenir informés des débats

et d'y prendre notre part en ayant le souci de nous former. Pour cela, je vous propose plusieurs sites très bien faits : le *padreblog.fr*, ou le site des AFC (Associations familiales Catholiques) *afc-france.org*.

N'oublions pas de porter dans notre prière toutes les personnes concernées par ces débats, et particulièrement toutes celles qui sont en situation de grande souffrance.

Faisons entendre évangéliquement la voix de l'Évangile!

P. Benoît Tissot, votre curé

CHANTS DE DIMANCHE 10H30 À LA CATHÉDRALE

Entrée: Louange à Toi, Jésus transfiguré, les disciples ont vu ta Gloire : Pour qu'en ta Croix, ils Te contemplent, Toi la Splendeur du Père.

Seigneur, je T'en prie, fais-moi voir ta Face, et Dieu dit : « Je te cacherai dans la fente du rocher, Et Je poserai ma main sur toi ; mais ma Face, on ne peut La voir sans mourir !

Voici que Moïse et Elie, apparus dans la Gloire, s'entretenaient avec Lui, de son Exode à Jérusalem; Car le Fils de l'Homme sera livré aux bourreaux, Il sera mis à mort mais le troisième jour Il ressuscitera!

Nous tous qui, le visage découvert, réfléchissons comme en un miroir la Gloire du Seigneur, Nous sommes transformés, de gloire en gloire, en cette même image, Pour faire resplendir la connaissance de la Gloire de Dieu, qui est sur la Face du Christ.

<u>Psaume 115</u>: Père, écoute la prière de ton Fils, regarde le visage de ton Christ.

Je crois, et je parlerai, / moi qui ai beaucoup souffert.

Il en coûte au Seigneur / de voir mourir les siens!

Ne suis-je pas, Seigneur, ton serviteur, / moi, dont tu brisas les chaînes ? Je t'offrirai le sacrifice d'action de grâce, / j'invoquerai le nom du Seigneur.

Je tiendrai mes promesses au Seigneur, / oui, devant tout son peuple,

À l'entrée de la maison du Seigneur, / au milieu de Jérusalem!

<u>Communion</u>: O Jésus, Splendeur du Père, Toi l'Image de sa gloire, transfigure en ta Lumière Ceux qui cherchent ton Visage! Fils de l'Homme, avant ta Pâque.

Tu veux révéler ta gloire, pour qu'en ta Passion très sainte, nous reconnaissions le Verbe.

Son Visage est de Lumière, et sa robe comme neige;

Une nuée L'enveloppe et Le couvre de son ombre ; et du sein de la nuée, une Voix se fait entendre : « Oui, c'est Lui mon Fils Unique, Bien-Aimé d'avant les siècles ! »

Aux côtés du Christ de gloire, apparaissent Elie et Moïse, pour qu'en Lui on reconnaisse Des morts et vivants le Maître ; la Résurrection s'annonce et déjà elle rayonne, Et nous prend dans sa Lumière, dissipant toutes ténèbres.

LITURGIE

Dimanche 4 mars : 3ème **dimanche de Carême** (Ex 20, 1-17; Ps 18; 1 Co 1, 22-25; Jn 2,13-25). À la messe de 10h30 à la Cathédrale, Sonia, Vanessa, Valérie, Alain et Kayle vivront leur premier scrutin en vue de leur baptême dans la nuit de Pâques. Nous aurons la joie de leur transmettre le Credo, trésor de notre foi chrétienne.

Chemins de croix le vendredi sur la paroisse : 15h à la Cathédrale (animé ce vendredi par les Petites Sœurs de Jésus), 17h à Saint Jean-Baptiste, 18h30 à la chapelle des Bourras.

Hymne acathiste (hymne à la Vierge Marie chanté en Carême par les Chrétiens d'Orient) chanté chaque lundi de Carême à 16h à Saint-Jean-Baptiste.

Journée du pardon : confessions individuelles, le mercredi 14 mars de 17h à 18h à la Cathédrale et de 20h à 22h au Saint Esprit.

POUR BIEN VIVRE LE CARÊME CETTE ANNÉE

- Participer davantage aux messes et offices proposés sur la paroisse. À chaque messe, un enseignement biblique, théologique et spirituel est donné par le ministre ordonné au cours de l'homélie.
- Vivre comme une espèce de retraite grâce à divers médias : numéros spéciaux de Magnificat ou Prions en Église, ou bien suivre la Retraite dans la ville proposée via internet par les Dominicains (careme.retraitedanslaville.org).
- Participer à la collecte de Carême qui cette année sera au profit de projets caritatifs au Vietnam que Jean-Philippe Renaud, séminariste de notre diocèse actuellement au Vietnam pour deux ans et que nous avons bien connu à la Cathédrale l'an dernier, nous a faits connaître.
- Vivre le sacrement de la Réconciliation : toutes les possibilités sont indiquées dans le fascicule paroissial de Carême qui est à votre disposition à l'entrée des églises de la paroisse.
- Se rendre plus disponible pour aider et donner généreusement de son temps. Il est bon de commencer par vivre cela avec les personnes qui nous sont les plus proches.

VIE PAROISSIALE

La Cave des étudiants: Depuis plusieurs décennies, la Cave aux Huiles accueille tous les mardis soir étudiants français et étudiants étrangers pour un temps de prière et un repas convivial. C'est un excellent moyen pour les étudiants étrangers de ne pas se retrouver seuls et de connaître du monde. Actuellement, Françoise Reilly et son équipe assurent fidèlement chaque semaine depuis plus de 10 ans ce service de préparer entre 60 et 80 repas. Françoise souhaite passer la main. Nous la remercions infiniment pour tout ce qu'elle a donné tout au long de ces années. Et nous souhaitons que ce service d'Église continue car il est une vraie réussite pastorale. Aussi nous cherchons à constituer une nouvelle équipe. Si vous êtes intéressé, appelez Françoise Reilly au 06 84 95 05 54.

Notre journée paroissiale de fin d'année aura lieu le samedi 14 avril à la Sainte Baume. Au début du temps pascal, nous ferons un beau pèlerinage auprès de Ste Marie-Madeleine, apôtre de la Résurrection. Toutes les familles sont conviées d'autant plus qu'une chasse aux œufs géante sera organisée pour les enfants. Chaussures de marche et pique-nique pour tous. Les plus vaillants d'entre nous pourront monter au Saint Pilon. La grotte est accessible à tous par un chemin très facile. Un car sera affrété pour ceux qui souhaitent en profiter (inscriptions au secrétariat de la cathédrale ; 15 euros par personne).

ÉVÉNEMENTS DIOCÉSAINS

Festival cinéma et Spiritualité 2018: Projections suivies de débat. Revisiter les Palmes d'or à la Salle Chêne de Mambré, 7, Cours de la Trinité: vendredi 16 mars à 18h45: *Orfeu Negro* de Marcel Camus, 1959, 1h47 pause pizza et débat animé par Magali Van Reeth; samedi 17 mars à 15h: *Le goût de la cerise* d'Abbas Kiarostami, 1997, 1h35, débat animé par Pascale Cougard et MJ Coutagne et à 18h: *Elephant* de Gus Van Sant, 2003, 1h21 débat animé par MJ Coutagne et P Cougard, suivi du verre de l'amitié.

L'Artisanat Monastique présentera à la maison diocésaine le mercredi 14 mars de 11h à 17h et le jeudi 15 mars de 10h à 17h des produits fabriqués, confectionnés ou sélectionnés par les moniales et les moines cloîtrés. Pour bon nombre de monastères, ces « productions » n'ont d'autres débouchés que les ventes faites dans les magasins de l'artisanat monastique et, c'est de ces ventes que dépend la vie de ces petites communautés. Faisons-leur bon accueil.

Pour un sourire d'Enfant : Œuvre hors du commun, nous invite à une soirée exceptionnelle le vendredi 23 mars à 20h15 à l'Archevêché, salle Chêne de Mambré, 7 cours de la Trinité, pour venir découvrir comment plus de 10 000 enfants ont changé de vie au Cambodge. Cette association œuvre au Cambodge depuis plus de 20 ans pour sauver des enfants en leur donnant une formation professionnelle. Film et témoignage. Contact : 06777872 53 ; paca@pse.ong - annemarie.vola@pse.ong

Cette semaine à la Cathédrale, les messes seront célébrées pour : Amélie Marey †, Denise Ferenczy † (samedi 18h) ; Albert Arstanian †, Jean-Paul Poulallion †, Augustin Goursaye † (dimanche 10h30) ; Frédéric Chevallier † (dimanche 19h) ; Mireille Sarrano † (mardi) ; Germaine Dubernay † (mercredi) ; Frédéric Chevallier † (jeudi) ; Amélie Marey † (vendredi) ; Michel Pignol † (samedi 8h) ; Albert Arstanian †, (samedi 18h) ; Jean-Paul Poulallion †, Germaine Dubernay †, François Rouayenc † , Françoise Beaux † (dimanche 10h30).